

今月は
教・住奈が
書いています

地域おこし協力隊 奮闘記 Vol.27



▶一緒に踊りましょう

こんにちは。地域おこし協力隊の薮田です。私は今、8月27日(土)のワワワ祭の開催に向けて活動中です。当日は「大山ワワワ音頭」以外にも地域に伝わる踊りや屋台もあります。みなさんでお越しください。

プロモーションビデオ 出演者募集!

[大山踊るワワワ祭]

日時：8月27日(土)
16時～19時半頃まで
場所：のまど間の広場

[プロモーションビデオ参加者募集!]

募集期限：8月末日
撮影時期：10月～11月頃予定

さらに、今年はお祭りだけでなく、大山ワワワ音頭を使って、プロモーションビデオを作ります。

私も大山町に来て3年目にに入りました。ビデオは音頭の普及の目的もありますが、大

力隊の薮田です。私は今、8月27日(土)のワワワ祭の開催に向けて活動中です。当日は「大山ワワワ音頭」以外にも地域に伝わる踊りや屋台もあります。みなさんでお越し下さい。

大山ガガガ学校 8月開校！

夏休み期間を利用して、子ども向けのアートとデザインの学校「大山ガガガ林間学校」を旧長田分校で開きます。

私も大山町に来て3年目に入りました。ビデオは音頭の普及の目的もありますが、大

山の素敵な景色と人の顔が見える大山町のプロモーションビデオにしたいと思います。職場、集落、お友達等、いろいろな団体の方にワワワ音頭を踊っていただきたいと思っていますので、ぜひ出演、ご協力をお願いします。

子どもとつくる アートとデザイン

今年2月の大山ガガガ学校では「どうしたら楽しめるか」「限られた時間の中でいかにスムーズにできるか」など、参加した子どもたちが自らのアイデアや視点で授業のルールを編み出し、作品を完成させていきました。子どもたちの発想に私自身も視野が広が

◆申込み・問い合わせ先
地域おこし協力隊(薮田)
080-2942-6517

り、今回の開校への意欲に大きくながらました。
この夏も個性的な先生をお迎えし、自ら知恵を生み出す力を育む授業を展開します。通常の学校とは違った視点が学べる、大山ガガガ学校にぜひご参加ください。



★8月6・7日(2日間)

「言葉から踊りをつくってみる」(小学4年～中学生)
言葉のイメージを膨らませ、体で表現する授業です。

★8月11日(山の日)

「竹を味わいつくしてみる」(小学3年以上の親子)
竹の「節」をテーマにした授業です。

★8月20・21日(2日間)

「自然体・ガガガ合宿！」(小学4年～中学生)
キャンプをしながら自然を学ぶ授業です。

*チラシは小中学校で配布、名和・大山・中山の各公民館に置いています。HPからもご覧いただけます。
HP: <http://daisengagagaschool.weebly.com/>